
Please return your completed form to: 
The Registrar of Motor Vehicles 
Compliance and Licensing   
Department of Infrastructure 
P.O. Box 1320 5015 - 49th St Yellowknife NT X1A 2L9 
Phone: (867) 767-9088 or toll free1-888-803-8773  
Fax: 867-873-0120 | ignitioninterlock@gov.nt.ca

Veuillez faire parvenir votre formulaire dûment rempli à l’adresse suivante :
Registraire des véhicules automobiles
Division de la conformité et des permis  
Ministère de l’Infrastructure
C. P. 1320, 5015, 49e Rue, Yellowknife NT  X1A 2L9
Téléphone : 867-767-9088 ou 1-888-803-8773 (sans frais)
Télécopieur : 867-873-0120 | ignitioninterlock@gov.nt.ca

PLEASE CHECK THE APPROPRIATE BOX / VEUILLEZ COCHER LA CASE QUI CONVIENT

IF YOU WISH TO WITHDRAW YOUR AUTHORIZATION FOR THE USE OF YOUR VEHICLE IN THE NWT ALCOHOL IGNITION INTERLOCK PROGRAM, STOP HERE AND SUBMIT THIS FORM TO  
COMPLIANCE AND LICENSING. 

SI VOUS SOUHAITEZ RETIRER VOTRE AUTORISATION POUR L’UTILISATION DE VOTRE VÉHICULE DANS LE CADRE DU PROGRAMME D’UTILISATION D’ANTIDÉMARREURS AVEC ÉTHYLOMÈTRE 
DES TNO, NE REMPLISSEZ PAS LA PAGE 2. SOUMETTEZ SIMPLEMENT LE PRÉSENT FORMULAIRE À L’ADMINISTRATION CENTRALE DE LA DIVISION DE LA CONFORMITÉ ET DES PERMIS.

TO REQUEST APPROVAL FOR A DIFFERENT OR ADDITIONAL VEHICLE, PLEASE ALSO COMPLETE THE NEXT SECTION (SEE PAGE 2).
POUR DEMANDER L’APPROBATION D’UN VÉHICULE DIFFÉRENT OU SUPPLÉMENTAIRE, REMPLIR LA PAGE 2.

NWT ALCOHOL IGNITION INTERLOCK PROGRAM  
PROGRAMME D’UTILISATION D’ANTIDÉMARREURS AVEC ÉTHYLOMÈTRE DES TNO

Participant

Registered Owner / Propriétaire enregistré

REQUEST FOR VEHICLE APPROVAL
DEMANDE D’APPROBATION D’UN VÉHICULE

PLEASE PRINT / VEUILLEZ ÉCRIRE EN CARACTÈRES D’IMPRIMERIE

I am a participant in the Alcohol Ignition Interlock Program and I wish to have an interlock device removed from my vehicle and installed in a different vehicle.
Je suis un participant au Programme d’utilisation d’antidémarreurs avec éthylomètre des TNO et je souhaite faire enlever un antidémarreur de mon véhicule pour le faire 
installer sur un autre véhicule.

I am a participant in the Alcohol Ignition Interlock Program and I wish to have an additional vehicle installed with an interlock device.
Je suis un participant au Programme d’utilisation d’antidémarreurs avec éthylomètre des TNO et je souhaite faire installer un antidémarreur sur un véhicule supplémentaire.

I have previously authorized a participant in the Alcohol Ignition Interlock Program to have my vehicle installed with an interlock device. I wish to withdraw this authorization.
J’ai autorisé un participant au Programme d’utilisation d’antidémarreurs avec éthylomètre des TNO à faire installer un antidémarreur sur mon véhicule par le passé. Je 
souhaite retirer mon autorisation.

Signature : Date : 

Date of Application / Date de la demande : DD / jj MM YYYY / aaaa



VEHICLE INFORMATION (ADDITIONAL PAGES MAY BE ATTACHED AS REQUIRED)
RENSEIGNEMENTS SUR LE VÉHICULE (VOUS POUVEZ JOINDRE D’AUTRES PAGES AU BESOIN)

Licence Plate Number
Numéro de votre plaque d’immatriculation :

Make / Marque : Model / Modèle : Year / Année :

Vehicle Identification Number (VIN) / Numéro d’identification du véhicule (NIV) :

REGISTERED OWNER (IF DIFFERENT FROM APPLICANT)
PROPRIÉTAIRE ENREGISTRÉ (S’IL EST DIFFÉRENT DU DEMANDEUR)

Declaration / Déclaration : 
 
I give permission for the individual named in this application to have an alcohol ignition interlock device installed in my vehicle. I understand that I may withdraw this authorization at any time.
J’autorise la personne nommée dans le présent formulaire à faire installer un antidémarreur sur mon véhicule. Je comprends que je peux retirer cette autorisation à tout moment.

Name: / Nom :

Signature : 

Address / Adresse :

Phone Number / Téléphone :

Date :

Postal Code / Code postalNWT Community / Collectivité des TNOStreet / Rue
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